

ENTORNO

España, el país que más jugadores de baloncesto importa y el segundo que más exporta

Los equipos españoles importaron un total de 745 jugadores profesionales en la última temporada.

Palco23
11 nov 2020 - 20:19



España es el país del mundo que más jugadores de baloncesto profesional importa. El país contaba con 745 jugadores de fuera de España compitiendo en la temporada 2019-2020, mientras que 520 jugadores profesionales españoles jugaban en otros países, lo que hace que sea el segundo país del mundo con un balance exterior más negativo, por detrás de Alemania.

Sin embargo, con 520 jugadores exportados, España representa el segundo país del mundo que más jugadores tiene disputando otras ligas. El país con un balance más positivo es Estados Unidos, con 1.733 jugadores que han salido a competir fuera y tan solo 288 jugadores de nacionalidad no estadounidense en el baloncesto profesional del país.

Según el estudio *International Basket Migration Report* de la Federación Internacional de Baloncesto (Fiba), este ha sido el año que más transferencias internacionales ha habido, con un total de 7.371 jugadores involucrados en 8.900 transferencias internacionales. En Europa, la cifra ha pasado de 3.971 transferencias a 4.538 operaciones, lo que supone un crecimiento de 489 transferencias en comparación con la temporada anterior.

España continúa siendo el país con el mayor porcentaje de jugadores extranjeros, un 71%

De las dieciséis ligas más importantes del mundo, seis tienen más extranjeros que jugadores nacionales. España continúa siendo el país con el mayor porcentaje de jugadores extranjeros, un 71%. Por lo contrario, China sólo tiene un 20,6% de jugadores extranjeros, el menor de todos. La mayoría de ellos, como en todas las ligas, son de Estados Unidos.

El estudio también indica que los jugadores extranjeros siguen contando con muchos minutos de juego, “lo que limita el desarrollo de los jugadores nacionales” y “el gran impacto de la globalización del baloncesto”.

Por otro lado, el estudio indica que la NBA registró “una caída significativa de transferencias internas”, pasando de 137 de la temporada anterior a 34, la cifra más baja desde el curso 2006-2007. La razón fue la cancelación de la liga de verano. También disminuyó el número de partidos de los jugadores internacionales a causa de disputarse en una burbuja, aunque mantuvieron el mismo porcentaje de minutos.